

Gewinner

VEREINT stark!

Die Gewinner des großen WR-Gewinnspiels „Vereint stark“ stehen fest. Die drei Sieger sind die Freiwillige Feuerwehr Grebendorf, die Damenhandballsparte des SV Reichensachsen und der Spielmannszug Werratal 1956 aus Eschwege. Damit sind sie auch Gewinner der drei Geldpreise in Höhe von 2000, 1500 und 500 Euro für ihre Vereinskasse, die die Werra-Rundschau für „Vereint stark“ ausgelobt hatte.

Von den mehr als 1200 Einsendungen, die die WR erreicht haben, entfielen auf die Freiwillige Feuerwehr Grebendorf knapp die Hälfte aller abgegebenen Stimmen (590). Als Sieger im Rennen um den Titel als beliebtester Verein in der Region erhält die Truppe damit 2000 Euro von der WR. Für die Reichensächser Handballerinnen stimmten 455 Leser, als Zweitplatzierte erhalten sie 1500 Euro. Der Spielmannszug Werratal bekam 184 Stimmen und bekommt für seine Vereinskasse 500 Euro. Alle drei Vereine freuten sich riesig über ihre Gewinne, die sie vor allem in ihre Kinder- und Jugendarbeit investieren wollen.

Vorsitzende und Mitglieder der Gewinnervereine bedankten sich ganz herzlich bei den WR-Lesern, die so zahlreich für sie abgestimmt haben. Diesem Dank schließt sich auch die Werra-Rundschau gern an. Unsere Leser waren mit großen Engagement und Einsatz über viele Monate beim großen Gewinnspiel mit dabei. (salz)



So sehen Sieger aus: Die Freiwillige Feuerwehr Grebendorf ist der Top-Verein der Region und gewann 2000 Euro.



Vereint stark: Die Damenhandballerinnen, Musiker des Spielmannszuges Werratal und die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Grebendorf freuten sich gemeinsam mit der WR über ihren Sieg.

Fotos: Emily Spänel



Haben sich in die Herzen musiziert: Die Rotjacken, der Spielmannszug aus Eschwege, hat es auf Platz drei geschafft.



Freiwillige Feuerwehr Grebendorf

„Das war eine geschlossene Mannschaftsleistung“, freute sich der Vorsitzende der FFW Grebendorf, Matthias Hehling über den Sieg und damit 2000 Euro Preisgeld. „Wir haben alle an einem Strang gezogen und konnten so viele Leute motivieren, für uns abzustimmen.“ Und einen Plan, wie der Verein das Geld ausgeben will, steht bereits: Für die Kinder und Jugendlichen der Grebendorfer Wehr soll ein eigener Raum eingerichtet werden, unter anderem mit Sofa, Kicker und Spielteppich. Die Kinderfeuerwehr wurde 2016 neu gegründet. (salz)



Immer am Ball: Die Frauen und Mädchen der Handballsparte des SV Reichensachsen haben den zweiten Platz errungen.



Spielmannszug Werratal 1956 e.V.

Die Nachricht vom Sieg bei „Vereint stark“ erreichte die Rotjacken am Johannistag-Montag. „Wir haben uns alle tierisch gefreut“, sagte der Vorsitzende Ralf Fischbach. Der Spielmannszug hatte gerade auftrittsreiche Tage hinter sich, an denen er die Eschweger und Gäste des Johannistages mit Musik und tollen Showeinlagen glücklich machen konnten. „Wir brauchen dringend neue Trommeln und können jeden Geldbetrag gut gebrauchen“, sagte Fischbach. Die 500 Euro Gewinn sind schon mal eine halbe Trommel. (salz)